
Luca - Kreissparkasse Mayen macht mit

KSK-Kunden können sich ab sofort in allen Filialen der KSK Mayen mittels QR-Code registrieren lassen

(22.04.2021) Region/Mayen/Andernach/weitere

„Im Kampf gegen Corona möchten wir wieder mit gutem Beispiel voran gehen und die Kreisverwaltung Mayen-Koblenz bei der Einführung der Luca-App in unserem Landkreis unterstützen“, erklärt Karl-Josef Esch, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Mayen. Mit diesem innovativen digitalen Instrument zur Kontaktregistrierung und -nachverfolgung können sich ab sofort Kunden und Kundinnen an allen Standorten der KSK mittels QR-Code registrieren lassen - auf freiwilliger Basis, wie der KSK-Chef ausdrücklich betont. Die Luca-App vereinfacht im Falle eines Corona-Infektionsgeschehens die Kontaktnachverfolgung durch die Gesundheitsämter und ermöglicht so ein schnelleres Reagieren - sowohl im Sinne aller Kunden als auch aller Sparkassenmitarbeiter.

Die Luca-App kann kostenlos in den jeweiligen Stores für IOS und Android herunter geladen und genutzt werden. Karl-Josef Esch appelliert an alle Kunden, die Luca-App im Interesse aller Mitmenschen zu nutzen, um so die Aktion des Kreises beim Kampf gegen Covid-19 zu unterstützen und der Normalität auch wieder einen Schritt weit näher zu kommen.

Weitere Infos zur App unter: www.luca-app.de



Kunden der Kreissparkasse Mayen können sich zur Kontaktregistrierung und -nachverfolgung ab sofort in allen Filialen der KSK Mayen mittels QR-Code registrieren.

Foto (Fotomontage): KSK Mayen/ Ralph Künzel

Ansprechpartner bei Rückfragen

Ralph Künzel
Vorstandssekretariat - Unternehmenskommunikation
St.-Veit-Str. 22-24, 56727 Mayen - Telefon: 02651 87-6224 - E-Mail: ralph.kuenzel@kskmayen.de